

# À l'ombre de Cerlogne

Alexis Bétemps

Le Centre d'Études franco-provençales "René Willien" de Saint-Nicolas, pour mieux faire connaître son activité scientifique, a organisé une série de rencontres intitulées : "À l'ombre de Cerlogne".

Quatre ou cinq fois par an, au siège de Saint-Nicolas, seront présentés des travaux dans les domaines de la dialectologie et de l'ethnographie alpine.

Le même thème sera traité par deux personnes: un jeune et un chercheur plus connu.

Nous vous proposons les textes des dernières conférences.

Dans les prochains numéros nous vous proposerons les interventions successives.

